

《2月27日(土) 13:55～16:15 Jリーグ開幕戦中継》

コロナ禍を乗り越えてJリーグ開幕

心を一つにアツイ中継！サンフレッチェ開幕戦

Jリーグ開幕戦サンフレッチェ対ベガルタ仙台の試合を13:55～16:15で放送しました。解説は元サンフレッチェ広島吉田安孝さん、ピッチリポートは石橋真アナウンサー、そして実況は今回初となる伊東平アナウンサーが担当しました。新型コロナウイルス感染症対応のため、入場者数は制限されていたものの、9000人近いサポーターがスタジアムに詰めかけ、静かに、しかし熱い拍手でピッチに声援を送りました。「積攻 CONTINUE OUR BELIEF」をスローガンに掲げたサンフレッチェは、ゲーム開始直後から積極的な攻撃を仕掛け、前半にはジュニオールサントスによる先制ゴールを上げました。その後も退場者を出したベガルタ仙台を圧倒しましたが、追加点を奪えず、後半45分でベガルタ仙台にこぼれ球を押し込まれ失点。開幕戦は残念ながら、1対1の痛いドローク発進となりました。

伊東アナウンサーは初実況ではありましたが、吉田さんの絶妙なアシストもあり、終始熱い実況をお届けすることができました。週明けの生ワイド番組には、この日のゲーム展開に残念ながらサポーターのメールと共に、今後の伊東アナウンサーへの実況に向けた温かい励ましも寄せられました。今後もたくさんのサッカーファンに臨場感あふれるラジオ実況中継をお送りします。



■解説・吉田安孝さんと
初実況の伊東平アナウンサー

初めてとは思えない落ち着きで、サンフレの熱い攻撃を実況しました。

■開幕戦来場者数は8,820人

